
 

 
 

                   QUESTIONS ASSOCIATION GPE 
1er Conseil d’Ecole Maternelle du 18/11/2014 

 

 

 

REALISATION TRAVAUX :  

 

1- Lors du dernier conseil d’école en juin dernier, il avait été convenu d’effectuer des travaux au niveau des murs de la 
cour afin de la sécuriser. Pourrions-nous avoir un retour sur cette démarche ? 

2- Pourrait-il y avoir un rack pour les vélos du côté du petit portillon?  

3- Est-ce que la mairie pourrait installer 1 panneaux d’affichage pour les associations de parents d’élèves ? Sur un pilier 
près du petit portillon.  

4- Est-il prévu l’installation de stores dans les classes ? Des parents nous en ont signalés l’absence en nous indiquant de ce 
fait, que cela rendait difficile les temps calme. 

5- Parking école maternelle : des parents nous ont indiqué leur difficulté pour se garer, est-il possible de mettre à 
disposition « officiellement » le parking à côté des arènes ce qui permettrait de désengorger les parkings ? 

6- Des parents se sont plaints de la plantation de cyprès dans l'école qui sont très allergisants et apportent des nuisances à 
leurs enfants. Serait-il possible d’envisager de les retirer? 
 

7- Est-il possible de faire un marquage au sol, côté parking des enseignants afin que les piétons et poussettes puissent 
traverser sans être gênés par les voitures ? (accès du portillon nord à la cantine) 

 

8- Le chemin entre l’espace l’accès nord et l’espace jeux n’est pas complétement goudronné et souvent très boueux voire 
impraticable. Peut-il être terminé, et à quelle date? 
 

9- Le portillon longeant la classe 1 peut-il être ouvert comme les 2 autres ? 
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VIE SCOLAIRE :  

 

10- Bilan kermesse 2014 et perspectives 2015 en vue d’organiser un moment festif rassemblant toutes les composantes de 
la vie scolaire ? 

11- Avez-vous réalisé un 1
er

 bilan depuis la mise en place des TAP le 02/09 ? 

12- Un protocole d’accord a t-il été prévu afin d’accueillir les enfants ayant des allergies alimentaires ? Durant le temps 
scolaire ? Durant le temps périscolaire ? 

Si non, le GPE se propose de présenter une note d’information ultérieurement pour indiquer ce qu’est un PAI et les 
procédures possibles sur ces différents temps (Education Nationale, et Mairie).  

13- Est-il possible d’arrêter une procédure pour les comptes rendus des conseils d’école ? Quand peut-on les diffuser, nous 
mettons-nous d’accord pour ne diffuser que celui validé par toutes les parties présentes au conseil ? 

14- Pause déjeuner : plusieurs enfants se sont plaint du bruit dans la cantine, peut-on réfléchir à une solution ? De plus la 
pause déjeuner semble trop longue, peut-on proposer aux enfants un temps calme (lecture de livre, écoute de musique 
douce) plutôt que de les laisser courir dans la cour ? 

 

 

ACTIONS GPE :  

a. Grandes Puces Enfants les 13 et 14/12 matin 

b. Tombola du 16/01/2015 : distribution de flyer et carnet de tickets de tombola début décembre, ainsi qu’une 
boîte tirelire pour chaque instituteur 

c. Goûte Prépare Essaime en collaboration avec l’association CELADONIE 

 

 

 


